

Brot auf der Grand Line

Yo-Ho-Ho und ne Buddel voll Mehlsuppe!

Von Oogie-Boogie

Epilog:

Epilog

(Beta Gelesen von Inugara)

So, damit ist die Geschichte vorbei.
Bleibt nur noch die Frage zu klären:

Was geschah mit allen?

Spandam stellte nach seiner Genesung endlich Steckbriefe auf Team Brot aus. Wegen Angriff auf den Geheimdienst der Weltregierung, Demütigung der Agenten der Weltregierung, Angriff auf die Weltregierung an sich und wegen der Befreiung von hochgefährlichen, steckbrieflich Gesuchten wurden folgende Belohnungen auf sie ausgesetzt:

Bernd "Der Brot Zauberer" das Brot
Belohnung: 90.000.000 Berry

Chili "das explodierende Schaf" das Schaf
Belohnung: 75.000.000 Berry

Briegel "der verrückte Dr. Busch" der Busch
Belohnung: 70.000.000 Berry

Spandam wurde kurz darauf zum Latrinendienst abgestellt, weil er versagte die Geheimnisse der "Formel 6" zu schützen, da er vergaß seine Vorgesetzten darüber zu informieren und die Aktion mit der Gefangennahme der Strohhutbande nicht mit dem Oberkommando absprach, inklusive des Fehlschlags dieser Aktion.

Lucci ist komplett am Boden.

Er brauchte nicht lange, um sich von seinen Verletzungen zu erholen. Aber er wurde

von der Tatsache geschafft, dass er von einem depressiven Kastenbrot und einer rosa Kugel besiegt wurde.

Er schwor bittere Rache... Er würde das Brot der dunklen Gerechtigkeit übergeben und die Ehre der CP9 und der Weltregierung wiederherstellen
Als ob Orochimaru nicht schlimm genug wäre.

Ecki nahm seine Niederlage gelassen hin.

Er respektierte einen guten Gegner und einen guten Kampf, auch wenn der Feind ein bekloppter Busch war.

Jyabura war so fertig, nachdem er von einem Schaf besiegt worden ist, dass er erstmal lange Urlaub nahm.

Er wollte in den nächsten Wochen nichts mehr von Schafen hören.

Aber er machte den Fehler nicht genau ins Urlaubsprospekt zu sehen und bemerkte daher nicht, dass auf dem besten Ferienort auf der Grand Line gleichzeitig auch die größte Schafszucht der Welt existierte.

Derzeit ist er krankgeschrieben.

Bernd das Brot starrt gerade ausgiebig die Wand an, um sich zu erholen, aber er ahnt, dass er es nicht ewig tun darf.

Chili ließ ihren Kampf mit Jyabura in ihren Lebenslauf einfließen, aber kein Filmstudio glaubte es ihr. Sie wäre vielleicht doch angestellt worden, wenn sie das Büro des Castingdirektors nicht gesprengt hätte.

Briegel der Bursch ist derzeit dabei, seinen neuen Kampfanzug und den Omnidom zu verbessern und ein effektives Abwehrsystem gegen die CP9 zu entwickeln.

Erste Prototypen hatten "leichte Fehlfunktionen", wie Briegel vor Gericht behauptete.

Er wurde zu einem Monat Bewährung und Zahlung von 7000 Euro Schmerzensgeld an mehrere Personen mit mittleren Verbrennungen, Schnittwunden und Darmbruch verurteilt.

Den Betrag zog er von Bernds Kreditkarte ab.

Die Strohhutbande macht immer noch die Meere unsicher, wobei Sanji neuerdings jedes Brot fragt, ob es lebendig sei, bevor er es schneidet.

Und der Omnidom... Nun, er hatte noch etwas zu erledigen.

Mitten in der Nacht auf Longring-Longland Island

Spandam steht ziemlich mitgenommen aus dem Gras auf.

Er hält sich den Kopf und stöhnt genervt.

Spandam: "Oh, Mann... Was war denn bitte das? Seit wann fährt der Seezug übers Land?"

Der Omnidom kommt angefahren, immer noch Funkfried auf den Armen.

Spandam: (sieht auf) "He... Lass sofort meinen Elefanten los!"

Omnidom lässt Funkfried los... direkt über Spandam.

Spandam: (gedämpft unter Funkfried) "Nicht schon wieder... Uah."

Der Omnidom sieht zum Leser und es scheint, als ob er grinst.
Dann fährt er wieder davon.

Omnidom: "Muss Menschheit versklaven, muss Menschheit versklaven, Widerstand ist zwecklos! Muss Menschheit versklaven..."

Und was das Abenteuer in der Welt der Hunter angeht...
Das ist eine andere Geschichte, die Herr Bastian Balthasar Buchs so gerne vorliest.